
F I C H E  P R O D U I T

HyperX Alloy Rise 75 - Clavier gamer

L E  C L A V I E R  D E  G A M I N G  7 5  %  A M É L I O R É .

As the world's most customizable toolless mechanical gaming keyboard on the market5, the HyperX Alloy
Rise 75 takes personalization to the next level. Not only can you hot-swap in key switches, but also
magnetic top plates, badges, and more. All that customization is built onto its compact, solid frame and
ultra-responsive 8k polling rate, giving you rapid keypress detection and more room. Out of the box, this
keyboard features pre-lubed HyperX Linear Switches rated for up to 80 million keypresses1 as well as pre-
installed HyperX PBT Keycaps. The 75% form factor is a great balance between compactness and function,
providing dedicated arrow keys, navigation keys, and F keys. You’ll also get an upgraded RGB experience
courtesy of the ambient light sensor that auto-adjusts the brightness, 10 keyboard profiles saved directly to
the keyboard, and powerful customization via HyperX NGENUITY Software. Get one step closer to your
endgame with the HyperX Alloy Rise 75.

Principales caractéristiques

Multiples options de personnalisation

La fonction de remplacement des plaques supérieures, badges et boutons rotatifs sans
outil te permet de personnaliser ton clavier à l’infini selon tes préférences . À toi de
jouer !

Clavier échangeable à chaud

Adapte ton clavier à tes envies grâce au remplacement à chaud des interrupteurs de ton
choix.

Capteur intelligent de luminosité ambiante

Alloy Rise 75 is the world’s first gaming keyboard to introduce an ambient light sensor
that dynamically adjusts the backlighting of your RGB to your environmental lighting
conditions5. Just tweak your preferences in NGENUITY and you’re set!

Clavier à montage sur joint

Le clavier Alloy Rise combine le montage sur joint avec la fluidité et la facilité
d’utilisation des interrupteurs HyperX linéaires pour plus de confort.

Fiabilité et stabilité de frappe exceptionnelles

Les interrupteurs HyperX linéaires3 comportent une demi tige en POM assurant une
stabilité renforcée des touches PBT HyperX préinstallées. Ils sont également
prélubrifiés pour une action fluide et une longévité jusqu’à 80 millions de frappes .

Commande pratique du volume

Maîtrise le son de tes loisirs avec une molette dédiée au réglage ou à la désactivation du
volume.

Jusqu’à dix profils embarqués

Enregistre jusqu’à dix profils directement sur ton clavier pour configurer plus facilement
tes macros et ton éclairage à activer dans toutes les situations.

Câble amovible optimal pour ton installation

Avec le câble amovible pour un branchement USB à gauche, facilite la gestion des
câbles et le transport de ton clavier.
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Nom des produits Nom du produit: HyperX Alloy Rise 75 - Clavier gamer

Références des produits Référence du produit: 7G7A4AA

Apparence Couleur principale du produit: Noir

Compatibilité Déclaration de compatibilité: PC, PS5, PS4, Xbox Series X|S et Xbox One. Compatibilité logicielle : NGENUITY.

Dimensions Hauteur (mesure métrique): 48,9 mm ;
Largeur (mesure métrique): 330,8 mm ;
Profondeur (mesure métrique): 142,2 mm

Mémoire Mémoire embarquée: 10 profils

Périphériques d'entrée et multimédia Matériau: Type PCB : remplaçable à chaud ; Type de plaque : polycarbonate ; Style de montage de la plaque :
montage sur joint.;
Longueur des câbles (mesure métrique): 1,8 m ;
Type de clavier: Mécanique;
Effets lumineux: Éclairage RGB lumineux par clé  et 5 niveaux de luminosité.;
Switch: Interrupteur HyperX linéaire ; Type d’interrupteur : 5 broches;
Type de câble: USB-C vers USB-A ; Tressé;
Mode jeu: Oui ; Contrôle des médias : Oui ; Personnalisation : plaque supérieure magnétique remplaçable.;
Style de fonctionnement: Linéaire;
Force de fonctionnement: 40 g;
Distance de trajet totale: 4,0 mm;
Taux d’interrogation: 8 000 Hz;
Rétro-éclairage du clavier: RGB (16 777 216 couleurs);
Anti-image fantôme: anti-ghosting 100 %;
Effet de survol: Mode N-key

Composants système Format: 75 %

Poids Métrique: Weight (with cable): 943 g

Contenu de l’emballage Clavier HyperX Alloy Rise, câble USB-C amovible, extracteur de touches et d’interrupteurs, guide de démarrage
rapide

Garantie fabricant 2 ans

4



NOTES SUR LA DESCRIPTION MARKETING

 Les tests sur le clavier ne garantissent pas les performances futures dans les mêmes conditions.
 Accessoires supplémentaires vendus séparément.
 Interrupteurs HyperX linéaires fournis exclusivement avec l’achat.
 Éclairage RGB sur chaque touche personnalisable via le logiciel HyperX NGENUITY.
 Based on HyperX internal analysis as of Jan 2024. Toolless based on aluminum top frame, hard enamel badges, and rotary knob. Gaming keyboards based on all keyboards with RGB backlighting, mechanical switches and

software customization.

© Copyright 2025 HP Development Company, L.P. Les informations contenues dans le présent document peuvent être modifiées à tout moment et sans préavis. Les seules
garanties accordées quant aux produits et services HP sont celles énoncées dans les déclarations de garantie expresses fournies avec les produits et services en question. Aucun
élément du présent document ne peut être interprété comme constituant une garantie supplémentaire. HP décline toute responsabilité en cas d’erreurs ou d’omissions
techniques ou rédactionnelles contenues dans le présent document.
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